

# **BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA**

- Año 120
- Agosto 1970
- Número 8

## **I SANTA SEDE**

### **La predicación eclesiástica ha de encontrar su inspiración en la Sagrada Escritura**

#### **Audiencia general del miércoles 1 de julio**

Habréis observado que después del Concilio se habla con mucha frecuencia de la Sagrada Escritura. Las referencias a la Sagrada Escritura se encuentran por doquier en los documentos conciliares, especialmente en la Constitución sobre la Sagrada Liturgia (Cf. nn. 24, 33, 35, 51)...; en la Constitución sobre la Iglesia (Cf. nn. 6, 15, 24); en el Decreto sobre Ecumenismo (n. 21); no acabaríamos nunca si quisiéramos hacer su relación completa. Pero se le ha dedicado con toda intención un documento importantísimo, y es la Constitución Dogmática sobre la Divina Revelación, que, por las palabras con que comienza, se titula *Dei Verbum*.